

Anggota Koramil12/Mranggen Dan Bhabinkamtibmas Lakukan Seleksi Calon Paskibra Tingkat Kecamatan

Agung widodo - DEMAK.INDONESIA SATU.ID

Aug 1, 2024 - 08:53



Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Pelda Wahyu Hidayat, Beserta Babinsa dan Bhabinkamtimas Polsek Mranggen melaksanakan seleksi Paskibra

DEMAK – Bati Tuud Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Pelda Wahyu Hidayat, Beserta Babinsa dan Bhabinkamtimas Polsek Mranggen melaksanakan

seleksi Paskibra untuk persiapan peringatan HUT Kemerdekaan RI ke 79 tanggal 17 Agustus tahun 2024 tingkat Kecamatan yang bertempat di Lapangan Desa Brumbung Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (01/08/2024).

Dalam rangka peringatan HUT RI ke 79 tahun 2024, Bati Tuud bersama anggota dan Bhabinkamtibmas melaksanakan seleksi pemilihan anggota paskibra tingkat SMA/Sederajat se-Kecamatan Mranggen yang diselenggarakan di Lapangan Desa Brumbung meliputi tes Postur, Kesehatan, wawancara dan pengetahuan tentang baris berbaris.

Disela-sela kegiatannya Pelda Wahyu Hidayat mengatakan kegiatan seleksi ini memiliki arti penting guna mengoptimalkan peran Paskibra dalam pelaksanaan di lapangan sesuai ketentuan yang berlaku. Untuk itu dalam pelaksanaan seleksi dilakukan dengan objektif, selektif dan profesional.

“Anggota Paskibra yang terpilih nantinya bukan hanya memiliki keistimewaan sebagai pasukan pengibar bendera pada upacara, tetapi harus mampu menunjukkan keteladanan sebagai pelajar yang berprestasi, berdisiplin dan bermoral serta memiliki jiwa nasionalisme,” ungkap Pelda Wahyu Hidayat.

Mudah mudahan para siswa yang terpilih nantinya bisa melaksanakan tugas dengan baik dan bertanggung jawab pada hari H pelaksanaan peringatan HUT kemerdekaan RI ke 79 tahun 2024, tepatnya pada tanggal 17 Agustus 2024,”pungkasnya”

Sementara itu Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo menyampaikan yang pada intinya “Bahwa kegiatan ini seleksi dalam rangka untuk menyaring bakat-bakat siswa dan siswi dari sekolah yang ada di Kecamatan Mranggen sebagai wadah bagi Paskibra dan calon Paskibraka yang ada di wilayah Kecamatan Mranggen untuk dapat menanamkan semangat nasionalisme dan patriotisme serta menumbuhkan sikap cinta tanah air dan bangsa,” katanya.

“Berharap calon anggota paskibraka yang terpilih benar-benar mempunyai daya tahan tubuh dan kekuatan fisik yang prima. Sehingga mampu melaksanakan tugas secara baik, fokus dan tanpa lelah saat bertugas pada saat pengibaran bendera merah putih di Upacara Peringatan HUT RI ke-79,” jelas Danramil. (Pendim0716).